











Jeudi 22 mars

Grève et manifestation dans la Fonction Publique et les services publics 14 heures - Préfecture d'Annecy

Mai 1968 : 10 millions de grévistes dans le public ou le privé ont bloqué les ordonnances de De Gaulle contre la casse de la sécurité sociale et obtenu de 20 à 30 % d'augmentation de salaires,

50 ans plus tard ...

Profondes remises en cause des missions publiques et une dégradation des conditions de travail des agent-es, une menace réelle contre le Statut Général des fonctionnaires et la fin possible d'une Fonction publique et de tous les services publics au service de l'intérêt général, c'est cela la politique proposée par le gouvernement Macron - Édouard Philippe sous le nom de : Programme Action Publique 2022.

Pour contrer ce programme et pour faire entendre leurs légitimes revendications les organisations syndicales CFTC, CGC, CGT, FAFP, FO, FSU et Solidaires de Haute-Savoie comme dans toute la France, appellent les agent-es à se mobiliser massivement le 22 mars.

MASTER CLASS «DÉZINGAGE DU SERVICE PUBLIC»



Pour:

- Une négociation salariale immédiate pour le dégel de la valeur du point d'indice, le rattrapage des pertes subies et l'augmentation du pouvoir d'achat; (tous les fonctionnaires ont vu leur salaire diminuer en janvier);
- L'arrêt des suppressions d'emplois et les créations statutaires dans les nombreux services qui en ont besoin et non un plan destiné à accompagner de nouvelles et massives suppressions ;
- > Un nouveau plan de titularisation des contractuel.le.s, de nouvelles mesures pour combattre la précarité et non pour favoriser son extension comme le préconise le gouvernement ;
- Des dispositions exigeantes pour faire respecter l'égalité professionnelle ;
- > L'abrogation du jour de carence ;
- La défense et la pérennisation du système de retraite par répartition et des régimes particuliers ;
- La défense et la consolidation du statut général des fonctionnaires, et des statuts particuliers, qui permet déjà de répondre aux besoins de la population sur l'ensemble du territoire et qui garantit l'égalité entre les usagers.
- Plus particulièrement en Haute-Savoie, une prime de vie chère et le classement du département en zone de vie chère.

Nous appelons toutes et tous les collègues, dans tous les services, dans tous les établissements à tenir des réunions, des assemblées générales, des heures d'information syndicale afin de mobiliser le plus possible, et de faire remonter les revendications propres à chaque service.

Nous appelons tous les usager-ère-s, tous les citoyen-ne-s à rejoindre le mouvement pour l'avenir de leurs Services Publics.